

## **Hinweise zum Datenschutz der IMMS Institut für Mikroelektronik- und Mechatronik-Systeme gemeinnützige GmbH (IMMS GmbH)**

### **1. Rechtsgrundlage der Verarbeitung**

Die Rechtsgrundlage der Verarbeitung finden Sie im Artikel 6 Absatz 1 Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) und im Bundesdatenschutzgesetz (BDSG-neu).

### **2. Zweck der Verarbeitung**

Bestellung von Waren oder Dienstleistungen, Kommunikation mit Interessenten, Kunden, Lieferanten.

### **3. Welche Daten werden erhoben?**

Name, Vorname, Anrede/Titel, Firma, Funktion, Straße, PLZ, Ort, Land, Telefonnummer, Faxnummer, Funknummer, E-Mail-Adresse.

### **4. Wann werden die Daten gelöscht?**

Die Daten werden gelöscht, wenn keine Rechtsgrundlage die weitere Aufbewahrung mehr vorsieht.

### **5. Welche Rechte habe ich als Betroffener?**

Sie haben das Recht zur Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung, zum Widerspruch und auf Datenübertragbarkeit.

### **6. Wo kann ich mich beschweren?**

Thüringer Landesbeauftragter für den Datenschutz und die Informationsfreiheit  
Postfach 900455  
99107 Erfurt  
DEUTSCHLAND

Anfragen richten Sie bitte an unseren Datenschutzbeauftragten über:

[Datenschutz.Beauftragter@imms.de](mailto:Datenschutz.Beauftragter@imms.de).

TRIAPILA GmbH  
Torgauer Straße 231  
04347 Leipzig  
DEUTSCHLAND

### **Verantwortliche Stelle**

Verantwortlicher gemäß Art. 4 Abs. 7 DSGVO ist die  
IMMS Institut für Mikroelektronik- und Mechatronik-Systeme gemeinnützige GmbH (IMMS  
GmbH)

Prof. Dr. Ralf Sommer, Dipl.-Kfm. Martin Eberhardt  
Ehrenbergstraße 27  
98693 Ilmenau  
DEUTSCHLAND  
[imms@imms.de](mailto:imms@imms.de).

## **Information of the IMMS Institut für Mikroelektronik- und Mechatronik-Systeme gemeinnützige GmbH (IMMS GmbH) on privacy**

### **1. Legal basis of the processing**

The legal basis of the processing can be found in Article 6 paragraph 1 of the General Data Protection Regulation (GDPR) and in the German Federal Data Protection Act (BDSG-neu).

### **2. Purpose of processing**

Ordering goods or services, communicating with interested parties, customers, suppliers.

### **3. Which data are collected?**

Name, first name, salutation/title, company, position, street, postcode, town, country, telephone number, fax number, mobile number, e-mail address.

### **4. When will the data be deleted?**

The data will be deleted if there is no legal basis for further storage.

### **5. What rights do I have as affected person?**

You have the right to information, correction, deletion, restriction, objection and data portability.

### **6. Where can I complain?**

Thüringer Landesbeauftragter für den Datenschutz und die Informationsfreiheit  
Postfach 900455  
99107 Erfurt  
GERMANY

Please direct your inquiries to our privacy officer:

[Datenschutz.Beauftragter@imms.de](mailto:Datenschutz.Beauftragter@imms.de).

TRIAPILA GmbH  
Torgauer Straße 231  
04347 Leipzig  
GERMANY

### **Responsible authority**

Responsible according to Art. 4 paragraph 7 GDPR is the IMMS Institut für Mikroelektronik- und Mechatronik-Systeme gemeinnützige GmbH (IMMS GmbH)

Prof. Dr. Ralf Sommer, Dipl.-Kfm. Martin Eberhardt  
Ehrenbergstraße 27  
98693 Ilmenau  
GERMANY  
[imms@imms.de](mailto:imms@imms.de).